

Puissante mobilisation le 10 octobre. Organisons-nous pour gagner sur les revendications!

Dans tout le pays les fonctionnaires se sont fortement mobilisés à l'occasion de la journée de gréve et de manifestation du 10 octobre.

La CGT Fonction publique évalue à 30 % la participation à la grève avec des pointes à 50 % dans certains secteurs. 140 manifestations ont eu lieu rassemblant 400 000 participants.

Dans les ministères économiques et financiers le taux de grève dépasse les 27 %.

A la DGFIP un agent sur trois était en grève.

Dans les Hauts-de-Seine la direction a dénombré 388 grévistes, soit un taux de grévistes de 21,40 %.

La grève a été particulièrement suivie dans les SPF (38,55%), dans les services de direction (25,17%) et dans la catégorie B (27,95%).

Cinq services étaient fermés : les trésoreries de Châtillon, Bagneux, Montrouge, Saint-Cloud et le CDIF de Nanterre.

Plusieurs dizaines de collègues du 92 ont participé à la manifestation parisienne dans le cortège de la CGT Finances Publiques.

Cette forte mobilisation est l'expression du mécontentement et de la colère grandissants des agents face aux pertes de pouvoir d'achat, aux suppressions d'emplois, aux restructurations incessantes contre le service public et aux attaques contre le statut, les carrières et le régime indemnitaire (PPCR, RIFSEEP, promotions en chute libre, contraction du nombre de RAN).

Le gouvernement entendra-t-il les aspirations et revendications des fonctionnaires ? Rien n'est moins sûr.

La DG annonce déjà des vagues de suppressions d'emplois encore plus importantes dans les années qui viennent. Le Premier ministre vient de lancer un programme « Action Publique 2022 » (cf. tract national en ligne sur notre site) qui, dans le but de réaliser 60 milliards d'euros de réduction de la dépense publique, vise à aboutir à « des transferts entre différents niveaux de collectivités publiques, des transferts au privé, voire des abandons de missions ».

Les chiffres de grève dans notre département sont à mettre en relation avec les heures d'information que la section organise en commun avec Solidaires et FO et qui connaissent une participation importante.

Elles sont l'occasion d'aborder directement les problèmes dans les services.

A la trésorerie de Clamart les agents réunis en HMI ont fait connaître leur opposition à un projet de réorganisation et leur demande d'affectation d'un agent supplémentaire. La direction est revenue sur le projet et a affecté un EDR.

A la trésorerie de Villeneuve-la-Garenne les agents unanimes demandent l'abandon du projet de transfert de la partie Impôts à Gennevilliers et souhaitent être reçus avec les syndicats par le directeur.

A la trésorerie de Montrouge les agents demandent dans une pétition l'affectation d'un adjoint A et d'un B.

De nouvelles HMI organisées en commun par les trois sections syndicales vont se tenir prochainement. La section invite les agents à y participer très nombreux, à établir partout leurs revendications et à débattre des initiatives pour les faire aboutir.

La section tiendra son assemblée générale annuelle le 30 novembre à Nanterre. Parce qu'organisés nous sommes plus forts, c'est l'occasion pour la section d'inviter largement les collègues à y prendre part et à rejoindre la CGT Finances Publiques.